

Discurso sobre la política hacia América Latina y el Caribe

“Allanar el camino hacia la “dignidad humana” junto a América Latina y el Caribe”

1 Resúmen

Mayo 2024, MOFA Japón

- El Primer Ministro Kishida pronunció un discurso sobre la política diplomática de Japón hacia América Latina y el Caribe por primera vez en diez años.
- En medio de la división y confrontación cada vez más profundas en la comunidad internacional, el PM Kishida destacó los lazos especiales de Japón con ALC, que
 - (1) tiene una larga historia de intercambios y profundos lazos personales con Japón,
 - (2) es un socio que defiende valores y principios compartidos con Japón,
 - (3) posee un gran potencial para contribuir activamente a resolver asuntos globales.
- Basado en los logros alcanzados hasta hoy en día, PM Kishida mostró un "camino" que Japón y ALC deben allanar juntos en la próxima década para liderar el mundo hacia cooperación.



2 Mensajes Clave

- El PM Kishida puso de manifiesto tres direcciones en las que Japón y ALC, y Japón y el mundo, deberían trabajar juntos para hacer realidad un mundo donde se defienda la "dignidad humana".
 - (1) Asegurar un orden internacional libre y abierto basado en el imperio de la ley
 - (2) Superar desafíos que enfrenta toda la humanidad, como el medioambiente y el cambio climático
 - (3) Buscar una prosperidad que todas las personas del mundo puedan compartir, sin sacrificar a nadie
- Además, el PM Kishida subrayó que, aunque el objetivo que debemos alcanzar puede ser el mismo, el "camino" a seguir puede diferir de un país a otro. También destacó la importancia de aceptar de manera positiva la diversidad de "caminos", respetar y aprender mutuamente para co-crear un futuro mejor.
- Lo indispensable para cumplir con estos objetivos comunes son los lazos interpersonales. Los lazos que unen a los jóvenes, incluidos los Nikkei, que se encargarán de futuras generaciones, es la clave para allanar un nuevo “camino” de asociación entre Japón y ALC. Para apoyar esta tendencia, prometió que Japón realizará actividades de intercambio a una escala de mil personas en los próximos tres años.